





昼夜の寒暖差の大きかった 11 月でしたが、ようやく冬の訪れを感じるようになってきました。

園庭や散歩先で落ち葉を見付けると、くしゃっと握っていい音を楽しんだり、「(はっ)ぱ!」とお話をしてくれたり…毎日楽しくいろいろな『はじめて』を見せてくれる子どもたちです。子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年を振り返るこの頃。

いろいろな「できたね~」の瞬間に出会えたこと、友だちと保育者と拍手で喜んだこと!感動の連続でした。 年内最後のひと月も、ワクワク楽しい毎日を過ごしたいと思います。





パチンッと手を合わせ、 ご挨拶をしてくれます!

A TO THE TOTAL PROPERTY OF THE PARTY OF THE

こんなこと♪こんなこと♪ できますよ♪ 「おしりフリフリ」の 曲を流すと…

音楽に合わせて身体やお しりをフリフリして、と ってもキュートです♡

_ 登り棒で…

『ばあ!!』と 顔を出す遊びが 好きです♪

- お友だちの…

頭をよしよしとなでたり、顔を覗き込んで笑ったり優しい気持ちのおすそわけをしています(*^^*)

~ハロウィン~

「ごはんだよ~」の声で…

「早くお水出して~」と

手洗いの準備をします!

水道場まで行き、

カボチャのオバケに変身したよ!!

